



BOLETÍN DE LA ORDEN FRANCISCANA SECULAR - ZONA SAN PASCUAL BAILÓN

Dirección y administración:
Depósito legal: V-430-1958

PAZ Y BIEN

Pascual Morera: C/. Picadora, 7
03780 Pego (Alicante)

III ÉPOCA

OCTUBRE 2023

NÚM. 805

4 DE OCTUBRE FESTIVIDAD DE S. FRANCISCO DE ASÍS

¿Cuál es el testimonio que nos da hoy Francisco? ¿Qué nos dice, no con las palabras –esto es fácil– sino con la vida?

1. La primera cosa que nos dice, la realidad fundamental que nos atestigua es ésta: ser cristianos es una *relación viva con la Persona de Jesús, es revestirse de él, es asimilarse a él.*
2. En el evangelio hemos escuchado estas palabras: «Venid a mí todos los que estáis cansados y agobiados, y yo os aliviare. Tomad mi yugo sobre vosotros y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón» (Mt 11,28-29). Nos dirigimos a ti, Francisco, y te pedimos: enséñanos a ser «instrumentos de la paz», de la paz que tiene su fuente en Dios, la paz que nos ha traído el Señor Jesús.
3. Francisco inicia el Cántico así: «Altísimo, omnipotente y buen Señor... Alabado seas... con todas las criaturas» (FF, 1820). Nos dirigimos a ti, Francisco, y te pedimos: Alcánzanos de Dios para nuestro mundo el don de la armonía, la paz y el respeto por la creación.

HOMILÍA DEL SANTO PADRE FRANCISCO *Plaza de San Francisco, Asís*
Viernes 4 de octubre de 2013

FRATERNIDAD OFS DE VILA-REAL

A finales del verano, en la primera semana de septiembre, Vila-real empieza a retomar la actividad con las fiestas patronales en honor a la Virgen de Gracia. Acogida en la bajada de la Virgen desde su ermita, novena, procesiones, Eucaristía y retorno a su ermita han sido los principales actos religiosos en que nuestra Fraternidad ha participado. Y terminadas las fiestas patronales empezamos a programar el actual curso en la reunión de todos los hermanos/as.

También en la tercera semana de septiembre, la Congregación de Luises de Vila-real ha celebrado sus 150 años de existencia. Algunos hermanos de nuestra Fraternidad han participado en tan importante celebración por formar parte de su historia. La Congregación de María Inmaculada, San Luis Gonzaga y San Juan Berchmans, como es oficialmente su nombre, ha sido, y es, escuela de formación de jóvenes en todos los aspectos de la vida.

Programación para este mes:

Día 03-10-23 Celebración del Tránsito de S. Francisco a las 19:30 horas.

Día 04-10-23 Vela en la Basílica de S.Pascual de 10:00 a 13:00 y de 16:00 a 18:00 horas.

Eucaristía concelebrada en honor a S. Francisco a las 19.30 horas.

Día 06-10-23 Oración de toda la Fraternidad a las 18:30 horas.

Día 11-10-23 Formación de Novicios a las 19:30 horas.

Día 16-10-23 Formación de Postulantes a las 19:00 horas.

Día 20-10-23 Formación permanente de la Fraternidad a las 18:30 horas.

Día 25-10-23 Formación de Novicios a las 19:30 horas.

Enric Bernat

CRÓNICA DEL ACTO FRATERO EN XERACO

El 25 de agosto celebramos en la Zona a san Luis de Francia, patrono de la O.F.S. en un acto fraterno en la Parroquia de Xeraco. Tras la acogida de hermanos, la jornada empezó con una reflexión individual a la pregunta: ¿Qué esperas tú de la Iglesia? Después de una merienda fraterna, puesta en común con los demás hermanos en una sesión de diálogo donde la expresión y lluvia de ideas, dió paso a una única conclusión: como fieles seguidores de san Francisco, debemos plantar una semilla en los corazones de los que nos rodean. La cual pudimos interiorizar en el momento de la Exposición del Santísimo que precedió a la Eucaristía, con la que terminamos la jornada fraterna.

Sandra García
Secretaria de Zona







Sandra García
Secretaria de Zona



Encuentros Fraternos Octubre 2023

Día 3 a las 19,30h Tránsito San Francisco a la Gloria Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 4 a las 19:30h Solemnidad de nuestro padre san Francisco Convento Ntra. Sra. de los Ángeles.

Día 6 a las a las 17:00h Hora Santa y Oración de Vísperas Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 14 a las 11:30h. Formación Permanente Convento Ntra. Sra. de los Ángeles.

Día 15 a las 12:00h Santa Misa y Oración de Sexta Convento de la Puridad.

Día 28 a las 11:30h Formación Permanente en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles.

Impresión de las Llagas a nuestro padre s. Francisco.

El día 17 de septiembre, fiesta para la familia franciscanos, nos unimos a los hermanos del Convento Nuestra Señora de los Ángeles para celebrar la memoria de la Impresión de las Llagas. Comenzamos con la oración que Francisco enseñó a sus hermanos ¡Te adoramos, Cristo, aquí y en todas las iglesias del mundo entero...! Continuamos con los salmos de vísperas y con la lectura de la Vida de Celano, que narra este hecho, después Fr. José Vicente, compartió esta bella reflexión “ entre Francisco y Cristo hubo una relación de amor muy profunda, Jesús murió por nosotros, su corazón se partió por nosotros, ojala, a ejemplo de Francisco, notáramos ese amor que Dios nos tiene, porque vale la pena el ejemplo de Francisco y sus llagas, ojalá esas marcas las lleváramos en nuestro corazón como las llevo él. Finalizamos con las alabanzas al Dios Altísimo, la bendición de san Francisco y el himno de la OfS.



Memoria de un día maravilloso

Coincidiendo con nuestra apertura de curso 2023/2024, el sábado 23 de septiembre se celebró en Santo Espíritu la profesión solemne de cuatro hermanos en la Orden de Hermanos Menores, Fr. Agustín Llopis, Fr. Javier Gómez, Fr. Antonio Fernández y Fr. Ricardo Solelles a este emotivo acto nos unimos hermanos de nuestra Fraternidad. Tras las lecturas de la Misa el Padre Provincial, Fr Joaquín Zurera, fue nombrando a los hermanos que iban a profesar, a lo que ellos respondían, ¡aquí estoy! Luego les preguntó ¿qué pedís? y los hermanos, uno a uno, manifestaron la formula de la profesión y compromiso de vivir el Santo Evangelio a ejemplo de San Francisco. El P. Provincial en la homilía y partiendo de la respuesta al Salmo “mi alma está sedienta de ti, Señor Dios mío”, comenzó una conmovedora reflexión diciendo entre otras cosas “pobres de nosotros si se apaga nuestra sed, el alma tiene sed de Dios para buscar más allá de lo que nos agrada, ¡cuánta añoranza de Dios!, Quiero Señor seguirte, quiero buscar tu senda y tu camino viviendo el Evangelio con los hermanos, buscando el querer de Dios a través de los hermanos y entregándonos a Dios a través de los hermanos, viviendo en el amor y la gratuidad de Dios.”

Continuó el acto con el Rito de la Profesión y la celebración de la Santa Eucaristía.

A este emotivo encuentro se unieron Frailes de las Provincias de Aránzazu, Santiago y hermanas Clarisas de Ciudad Real.





Momento de la Profesión



Bendición del Padre Provincial a los cuatro hermanos profesos



*Blanca Velasco
Secretaria*

CRÓNICA DE LA APERTURA DE CURSO 2023 - 2034

El pasado sábado 23 de septiembre tuvo lugar en el Convento de Capuchinos de L'Olleria, el inicio de curso de la Zona san Pascual Bailón. Tras la oración común y el saludo de la Hna. Ministra de la fraternidad Rosa Lechón, el Hno. Ministro de Zona, J. Juan Fabado, dedicó unas palabras motivadoras a todos los hermanos presentes de las fraternidades de Benaguacil, Alzira, Oliva, Castellón, Aiello, Vila Real, Pego, Carcagente y L'Olleria; para recordar que la labor del terciario es vivir el evangelio en el siglo que estamos y expandirlo en la mayor medida que nos sea posible, así como también, ayudar a los necesitados, recordando la colaboración que algunas fraternidades de la Zona han hecho con el Centro de Acogida de Gandía. Cediendo la palabra al Hno. Asistente de Zona Fray Miguel Ángel Atiénzar, conocimos algunos detalles del convento, como que fue fundado por san Juan de Ribera en el año 1601 y que a día de hoy no cuenta con una comunidad de frailes por falta de vocaciones.

Tras la misa, en la que participaron las Hnas. de la misma fraternidad de L'Olleria, pudimos ver con más detalle algunos rincones del convento, así como las diversas salas de exposición museográfica con objetos etnológicos usados por los frailes capuchinos; las pinturas del terciario Óscar Marziali; el mirto centenario del huerto o los contrafuertes de la iglesia conventual.

El encuentro terminó con una comida fraterna que se realizó acorde a nuestros ideales franciscanos, en la piscina Municipal de Ayelo. Gracias a todos por vuestra asistencia. Paz y bien.

Sandra García López

Secretaria de Zona









Sandra García López
Secretaria de Zona

Proyección creativa – Aprender a vivir como Francisco de Asís: Comenzar

by franciscanas | Feb 14, 2023 | Espiritualidad, Noticias



Siempre ha sido importante aprender a vivir, pero hoy más que nunca es una asignatura que tenemos pendiente. Necesitamos guías, maestras, compañeras de camino que nos enseñen a vivir, no parcialmente, sino a VIVIR, con mayúsculas, esta hermosa y compleja vida que se nos ha regalado a cada una.

En este nuevo año, comenzamos a vivir la experiencia de la segunda etapa en el proceso de resignificación congregacional llamada “Proyección Creativa”, tiene como propósito, la realización de nuevas propuestas evangelizadoras, nuevos proyectos y en nuevas obras misioneras. Las fraternidades en las Regiones Misioneras, deberán plantearse novedosas maneras de intervención en problemas a resolver con, nuevas articulaciones y redes que permitan un impacto transformador. Será el momento de formular, con mucha creatividad, un perfil de la acción misionera, que marque claramente la identidad

carismática y caracterice nuestra intervención en la transformación de la realidad. Estamos invitadas a vivir esta etapa, a la manera de Francisco de Asís, es un buen maestro de vida: “Comencemos, hermanos, poco es lo que hemos adelantado” (cf. 1 Cel 103).

“Comencemos, hermanas”, es una frase de Francisco de Asís, pero es, sobre todo, un modo de entender la vida como inicio continuado, como humildad, como modo de reconocer que amar, lo que se llama amar, nunca lo acabamos de hacer totalmente bien; como modo de reconocer que, por mucho que se haga, no se ha llegado a la meta. El “comencemos hermanas” de Francisco, es la actitud de quien se pone ante el Señor, entregado y crucificado y lejos de sacar pecho, con lo que uno ha hecho hasta entonces, le brota pedir perdón, con humildad, invocar y agradecer la gracia de comprender de nuevo, con alegría, el camino del amor. Con Francisco de Asís, tenemos que afirmar que poder comenzar es una gracia y una oportunidad. Todas hemos experimentado alguna vez en la vida la posibilidad de poder comenzar, después de haber tropezado.

Es importante para poder comenzar:

- * Tomar la vida con lucidez y responsabilidad. La vida es bella, delicada y compleja. No existe “ensayo general”. No jugar con ella, ni con la propia ni la ajena.
- * Escuchar los gritos de la vida misma: detectan y anuncian la necesidad de rupturas y nuevos comienzos.
- * Buscar siempre la voluntad de Dios. Él siempre posibilita nuevos comienzos.
- * Posibilitar nuevos comienzos a los demás. Es el mejor modo de agradecer a los que hicieron posible en mí, un nuevo comienzo.
- * Tener la clarividencia, la humildad y la osadía de empezar de nuevo, porque “la vitalidad de las personas se revela, no solamente en la capacidad de persistir, sino en la de volver a empezar” (Francis S. Fitzgerald).

La vida, ¡qué duda cabe!, ofrece muchas oportunidades de comenzar, pero estas se van agotando y desvaneciendo, a medida que la misma avanza. Parece, pues, importante ser responsable con ella e ir aprendiendo a adecuar nuestras opciones con lo que gusta a Dios; es lo que Francisco de Asís intentó e hizo siempre.

<https://franciscanas.org/portal/lamerica/espiritualidad/proyeccion-creactiva-aprender-a-vivir-como-francisco-de-asis-comenza>

AVISOS

Queridos hermanos, ya está a vuestra disposición la lotería de Navidad de la Zona.

Como siempre, para las Fraternidades que lo deseen, pueden ir solicitando los talonarios con el fin de poder recogerlos a la mayor brevedad posible.

BOLETÍN PAZ Y BIEN

Queridos Hnos y Hnas, recordad que para remitir las noticias y eventos de las Fraternidades para que se publiquen en el Boletín Paz y Bien, debéis remitírmelas al correo mío propio,

joseluis@rafibra.es

o bien, por correo postal a mi dirección:

José Luis Folgado García
PLAZA GERMANIAS, Nº16, 2º, 3ª, 46600 ALZIRA (VALENCIA),

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.



Convento de L'Ollería donde celebramos la apertura de curso 2023-2024